

LE CLUB NIMBA : UN ALLIE POUR LA FAMILLE !

Le CLUB NIMBA est un Centre de formation qui promeut des activités extrascolaires destinées aux jeunes filles. Il a pour mission principale d'inculquer des valeurs pour le développement intégral de la femme, pilier de toute société. La réalisation de ses objectifs s'appuie sur la participation active des parents ainsi que de nombreux bienfaiteurs.

26/03/2015

Elmine Kouyaté, maman de deux associées du Club, nous livre son témoignage

Nous sommes rentrés en Côte d'Ivoire fin 2011. Etant une ancienne du Club Marahoué et fréquentant l'Œuvre depuis 1989 (par le biais de ma sœur aînée qui s'y rendait depuis 1982), nous avons décidé d'inscrire nos filles au Club Nimba, qui fonctionne selon les mêmes modalités que le Club Marahoué d'alors. Cela fait la troisième année que nos filles fréquentent le Club (trois ans pour la plus grande et un an pour la plus petite qui a 7ans). Notre préoccupation étant bien sûr de bien les intégrer dans les activités dès notre arrivée, car la formation reçue quand j'étais enfant et étudiante m'aide dans ma vie de

femme et d'épouse ! Nos enfants sont baptisés dans les jours qui suivent la naissance.

Lorsque Lyse-Marie la plus grande y allait, sa petite sœur la trouvait si épanouie qu'elle la suivait certains samedis pour s'imposer aux filles du Club Nimba afin de suivre les activités qui s'y déroulent.

Impossible de l'en empêcher pourtant elle n'en avait pas l'âge !

Tout cela pour dire que nous recevons beaucoup de ce Club. Les activités et séries d'apprentissage à la vie sont collectives avec un suivi personnalisé ! Chaque enfant se retrouve et se sent accueilli et aimé. Des cours de cuisine, piscine, couture pour chaque âge, l'art ménager. Les enfants s'y expriment à travers chants, théâtre, danse et diverses activités artistiques.

Notre vie de famille est unie car les enfants nous comprennent et nous

arrivons à trouver les mots justes et les bons gestes pour leur rendre la vie agréable à travers la Parole de Dieu et l'éducation classique de chaque jour.

Elles sont mignonnes nos filles et ont accueilli avec la joie la naissance d'un petit frère l'année dernière ! Un esprit de partage et de service mutuel. Par exemple à Noël la plus jeune me dit : « maman je sais ce que tu vas écrire sur ta lettre au père Noël, tu vas lui demander une maison en ordre » ! Eh oui ! Les choses ne sont pas toujours faciles ! Mais beaucoup de solutions nous sont proposées avec l'aide de Dieu. Souvent nous leur faisons part de certaines difficultés en famille (financières, matérielles...) mais elles ont tout de suite le réflexe de nous dire ; ah on va prier Dieu pour qu'il nous aide ! Cela réconforte vraiment et remet sur le chemin de l'espérance quand ce genre de réaction vient des

enfants. Egalement avec la complicité des monitrices nous arrivons à comprendre certaines réactions des enfants et à rectifier le tir dans leur éducation, afin qu'ils acquièrent des vertus qui les aideront à être des personnes matures et responsables.

Merci Nimba ! Vive Nimba !

Elmine KOUYATE

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-club-nimba-un-allie-pour-la-famille/> (31/01/2026)